



Hola, mi nombre es Wladimir Pereira, tengo 37 años, una hermosa esposa, Rebeca, y dos hijos, Giselle, de 8 años y Christian, de 5. Hace 21 años fui bautizado, y la razón que lo menciono es que hace 21 años comencé a reconocer el trabajo de Dios en mi vida, aunque hoy sé que Él venía trabajando desde mucho antes. Hablar de mi vida es hablar de Dios y de como Él me ha bendecido y me ha guiado constantemente durante todos estos años. Me ha bendecido directa e indirectamente, pero siempre ha sido

Él. ¡Él es el Dios presente!

Como parte de esas bendiciones, Dios me permitió en el año 2016 comenzar mis estudios en IBIT. Allí adquirí muchas herramientas y conocimientos por parte de los profesores que me ayudaron en mi proceso de crecimiento y el desarrollo de mis dones para aportar mi grano de arena en el Reino de Dios. Específicamente trabajando con la iglesia de Valera, en Venezuela. Esta iglesia me vio nacer en Cristo en el año 2003 y luego de diez años, tras un largo periodo de transiciones en mi vida, incluyendo el servicio militar y un tiempo trabajando en Caracas, me recibió con los brazos abiertos.

Dios bendijo mi vida a través de IBIT, del conocimiento y los estudios, pero sobre todo de los hermanos y profesores que conocí en este Instituto. Estudiar me permitió no solo aprender conocimientos, sino también conocer el testimonio de más personas, hombres y mujeres en muchas partes del mundo que habían entregado sus vidas a la predicación del evangelio y a la edificación de la iglesia. Eso terminó por afirmar el llamado que sentía desde hace mucho tiempo por el Ministerio.

En 2019 obtuve la Licenciatura en Estudios Bíblicos y de nuevo Dios bendijo mi vida permitiéndome trabajar como predicador en la iglesia donde nací hasta el día de hoy. El deseo de seguir aprendiendo y mejorando nunca ha

desaparecido y en el 2023 obtuve la Maestría en Teología Práctica de la RIB, la Red de Institutos Bíblicos, un programa de estudio muy enriquecedor para todos aquellos que ministramos a la iglesia. También en el 2023 inicié mis estudios en ACU, cursando un programa teológico desarrollado por esta universidad para estudiantes hispanos, en el cual continúo.

Este año 2024 Dios me dio la oportunidad de unirme a la facultad del IBIT para impartir el curso "Grupos Religiosos". En esta materia buscamos conocer las doctrinas y prácticas de los grupos con más seguidores en el mundo, conocer nuestras diferencias y también las similitudes. Mi enfoque para esta materia es que los alumnos aprendan conocimiento y también relación. Por ello, no solo deben ver los puntos doctrinales entre ellos y nosotros, sino también conversar con algunas de estas personas, entrevistarlas y conocer su testimonio de primera mano, porque si algo he aprendido, es que los estudios deben servir para bendecir a las personas a nuestro alrededor y a la comunidad donde servimos. De esta forma, los estudiantes no se quedan en las etiquetas, sino también se acercan a corazones, vidas con sueños, motivaciones, tristezas y anhelos, personas que en muchas ocasiones necesitan que se les explique "más exactamente el camino de Dios" tal como hicieron Priscila y Aquila con Apolos en Corinto (Hch. 18:26). En otras ocasiones los estudiantes son impactados con la sinceridad y la gran devoción de sus entrevistados.

Mencioné que hablar de mi vida es hablar de Dios. Él está trabajando en la vida de cada uno de nosotros, Él es el Dios presente. Él trabaja de muchas formas, y sobre todo a través de las personas que rodean nuestra vida, especialmente en la iglesia. Dios me bendijo a través de IBIT y a través de hermanos y hermanas que son parte de la comunidad del cuerpo de Cristo en el mundo entero ¡Qué maravilla es ser parte de ella! Gloria a Dios y también gracias a todos los que han bendecido mi vida. Es mi deseo que Dios me permita ser una herramienta de bendición para otros en este rol de enseñanza dentro del IBIT.